
 
 
 
 

     
 
 

 
 

  
 
  
   
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

皆さん、こんにちは。 

本日は、2560 地区東山昕也ガバナー、韮澤喜一郎アシスタントガバ

ナー、地区会計長の宮澤英文さんをお迎えしての公式訪問です。 

先ほど 11:00 過ぎより、ガバナーの方々と懇談会を行い、いろいろと

ご指導をいただきました。東山ガバナーに置かれましては、この後、ガ

バナー講話、記念撮影、クラブ協議会とよろしくお願い致します。 

 

先週は、海の日で例会はお休みでした。また、それとともに梅雨明け

となり、全国的に夏の到来となりました。熱中症で倒れる人も多く、7

月 20 日には 127 名が病院に搬送され、そのうち 3 名が亡くなってい

ます。また、24 日には全国各地で 15 名死亡しています。これは梅雨

明けとともに気温が 35℃くらいにまで上昇し、身体が慣れていないこ

とが一つの原因としてあります。会員の皆様におかれましても、真夏の

ゴルフでクラッとした時は、脱水並びに熱中症の始まりですのでご注意

下さい。このことに関しましては別の例会の時に詳しくお話したいと思

います。 

しかし、毎年梅雨明け前になりますと、天候が不安定になり各地に局

所的な集中豪雨をもたらし多大な被害が出ます。これは発達した太平洋

高気圧に湿った南シナ海の空気がぶつかり発生すると言われています。
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三条信用金庫 本店内

国際ロータリー会長 [アメリカ]

出席率 会員51名中37名

先々週の出席率

ゲスト

第4分区アシスタントガバナー韮澤喜一郎様

先週の 7/14

メークアップ
7/17

7/21

7/22

7/22 三条ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞへ

7/24 国際奉仕フォーラム（上越）へ
　　 　安達　裕君

　　　 西巻克郎君　野島廣一郎君
三条東RCへ　星野健司君
　　　 西巻克郎君　佐々木常行君

 　　　大渓秀夫君　野崎正明君

三条RCへ　　飯山勝義君

 　　　野崎正明君　田代徳太郎君
地区ﾛｰﾀﾘｰ財団ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ（上越）へ

93.75%

ガバナー連絡会（新潟）へ
　　　　韮澤喜一郎君

RI第2560地区ガバナー 　　 東山昕也様
RI第2560地区地区会計長 　 宮澤英文様

三条南ロータリークラブ 会長 
大 渓  秀 夫 



岐阜県可児市で記録された 83 ㎜/1h の降雨とはどの程度のものか想像すらできません。ただ、三条市も平成 16

年 7 月 13 日に水害に遭い、その悲惨さは実感しています。三条市においては五十嵐川の橋梁工事、及び河川工

事は終了しており、今後、水害は出ないと思いますが、九州、四国、中国地方においては台風に通り道にもなっ

ており、毎年何処かで被害が出ています。自然の力には適わないと言いますが、何とかならないものかと思って

おります。 

また、7 月 22 日に三条ローターアクトの例会があり、野崎幹事とともに出席してきました。市内のロータリ

ークラブでローターアクトクラブを持っているところは三条クラブだけでありますが、1971 年の創立でありま

す。現会員は 8 名であり、独自で朝清掃を 5：45～7：00 まで行うなど真面目に活動しています。今回のテー

マは「磨き屋シンジゲート」で燕商工会議所の高野さんを招いての講演でした。NT21 の報道ステーションにも 

取り上げられたいきさつなど、興味深い内容でありました。 

話は変わりますが、全英オープンは南アフリカのウェスト・へーゼン選手が 16 アンダーで初優勝しました。

18 歳の石川遼選手は見事に予選通過し、２アンダー27 位に入りました。全米オープンは 33 位であり、来年の

メジャー大会に期待したいと思います。 

また、先日も述べましたが、甲子園への県予選が佳境に入っております。三条東高校がベスト 4 に残り、明日

日本文理と準決勝を戦います。いずれにしても、県代表には二匹目のドジョウを狙って頑張ってほしいと思って

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

野 崎  正 明    幹事 

東山ガバナー事務所より 

①「会員維持・増強セミナー」開催のご案内 

  日 時    2010 年 8 月 28 日(土) 11:00～15：40 

  会 場    上越市 やすね 

  出席義務者    クラブ奉仕または会員選考・ロータリー情報委員長 会員増強委員長 入会 3 年未満会員

②「地区大会記念ゴルフ大会」開催のご案内 

  日 時    2010 年 10 月 14 日（木） 

  会 場    松ヶ峰カントリー倶楽部 

  競技方法   新新ペリア方式（9 ホール隠し） 

③8 月ロータリーレートのご案内  8 月 1 日より 1 ドル 現行 92 円 → 88 円 

糸魚川ロータリークラブより「創立 50 周年記念式典」開催のご案内 

 日 時    2010 年 ９月 25 日（土） 12：40～18：00 

 会 場     〈式典〉糸魚川市民会館  （祝賀会）ホテル糸魚川 

記念講演   「世界ジオパークによるひとづくりまちづくり」ﾌｫｯｻﾏｸﾞﾅﾐｭｰｼﾞｱﾑ館長補佐 宮島 宏 氏 



    

 

 

 

 

                     のご案内 

     ○と き      2010 年 8 月 9 日（月） 

     ○ところ      岩室温泉 ゆもとや （ 0256－82－2015） 

     ○集合時間・場所  ❶便：お風呂でゆったりコース 三条市役所前 PM5：00 集合・出発  

               ❷便：さっぱり宴会コース   三条市役所前 PM6：00 集合・出発 

     ○会 費      3,000 円 

     ○取り消し     8 月 6 日（金）PM5：00 までにご連絡下さい。 

それ以降につきましては会費ご負担いただきます。 

     新年度、親睦行事第一弾！「納涼例会」を開催いたします。 
     昔、傷ついた雁が湧き出る温泉に傷を癒し、再び飛び立ったという伝説をもつ温泉での親睦例会です。 
     暑さ厳しい毎日、疲れた体を癒し、大いに飲み大いに語らい、旬の会席料理をお楽しみ下さい。 
     多くの皆様のご出席を親睦委員会一同、お待ちしております。  
       

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 
会員誕生 

１日 赤塚 寧君      7 日 武藤昭三君      12 日 松﨑孝史君   

 14 日 吉田秀治君     15 日 鈴木 武君      31 日 渡邉久晃君 

 夫人誕生   

7 日 鈴木マサ子（武）さん  8 日 若井敏子（博）さん  15 日 坪井恭子（正康）さん  

      24 日 鈴木朝子（圀彦）さん 24 日 丸山千代子（征夫）さん       

～ ７月 26 日  42,000 円 

 今年度累計 85,000 円～ 
i

東山ガバナー

韮澤AG

大 渓 君

野 崎 君

平 松 君

坪 井 君

思い出しておりました。

東山ガバナー・宮澤地区資金委員をお迎
えしての公式訪問、ありがとうございます。

馬 塲 ( 信 ) 君

宮澤会計長

公式訪問、クラブ協議会が成功裡に終了し

本日は、東山ガバナーの公式訪問です。

2年前、緊張して公式訪問に向かったことを

ご指導よろしくお願い致します。

ガバナーを歓迎して！

暑い中、ありがとうございます。

東山ガバナー、宮澤地区会計長、ようこそ
いらっしゃいました。クラブ協議会、ご指導
よろしくお願い致します。

東山昕也様をお迎えしてのガバナー公式
訪問です。よろしくお願い申し上げます。

鈴 木 ( 圀 ) 君

公式訪問です。南クラブの皆様よろしく。

東山ガバナー・宮澤地区資金委員 ようこそ
おいで下さいました。歓迎申し上げます。

ますようご祈念致します。

東山ガバナーを歓迎致します。
会員の皆様、暑中お見舞い申し上げます。

吉 田 君

相 田 君

吉 井 君

猛暑の中大変ご苦労様です。

東山ガバナー、三条へようこそ。
よろしいご指導下さい。

安 達 君 東山ガバナー、ご指導よろしくお願い致し
ます。

田 代 君 東山ガバナーの本日のご来条を祝して！

赤塚君、荒澤君、熊倉君、佐藤(秀)君、永桶君、
野中君、長谷君、馬場(一)君、馬場(輝)君、
馬場（眞）君、船久保君、三野輪君、丸山(徹)君、
渡邉（久)君、渡邊（光）君

東山ガバナーを歓迎してBOXに協力

鈴 木 ( 武 ) 君

東山ガバナー公式訪問ご苦労様です。
暑い日の連続ですが、健康に留意され、
ご活躍を祈念致します。

佐 藤 ( 栄 ) 君

10年前の胃全摘出、2年前の大腸癌手遅

東山ガバナーの公式訪問を記念して。

れ、今回小腸に大きな癌の固まり、同じ所
を3回開腹しました。
探り残しの癌がアチコチに。

親睦・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会 



 

 

 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
をさせていただいております。特に午前中は会長、幹事、会長エレクト、副幹事の皆さん、韮澤 AG とともに面 

談をさせていただき、クラブの現況あるいは活動方針等をお聞かせいただきました。 

午後からはクラブ協議会ということで、ＲＩのテーマ、強調事項、地区の運営方針、等々今後のロータリーにつ 

いて協議に入らせていただきます。 

 

ロータリーの基本は、元気で活力あるクラブをつくることであります。そのためにクラブの長所、短所あるい 

は強み、弱みを見直すことが大切ではないかと思います。それには先ず楽しいクラブにするためにはどうしたら

良いだろうか、さらに、なぜ今、ロータリーの魅力が理解されていないのか、あるいは例会のプログラムはこれ

で良いのか、いろんな面でご意見をいただきたいと思います。ロータリーの人脈は財産であるとともに人材の宝

庫と言われています。今年は 3 年未満の会員の退会が非常に多いということで、地区の責任において研修会を行

うことが義務付けられました。 

私のロータリーに対する基本的な考え方は、ロータリーは親睦と奉仕活動を通じて自分自身を磨く場であり、会

員一人一人のロータリーライフの充実と元気あるクラブづくりに努めなければなりません。 

  

2010～11 年度の国際ロータリーのテーマは『地域を育み、大陸をつなぐ』、今までの伝統的な慣習を見直し、

新しい伝統を始めるべきであります。今までのテーマはロータリアンだけに呼びかけるものでした。新年度はロ

ータリアン以外の人々にロータリーの目的を説明すること、ロータリアンに自分たちの活動意識を再認識しても

らう、つまり新しい伝統を始めるということは地球的な規模で考えるという斬新的なテーマになったのです。そ

の活動の焦点は将来に夢を持とうということであり、クラブの活性化と柔軟性が強調されています。特に地区と

クラブの長期計画の立案、会員増強が最大の事業であるという共通認識をもっていただきたい、新会員なくして

他を語るわけに行きません。ロータリー活動がどんなに立派で尊いものであっても会員がいなければ数十年のう

ちに消滅してしまいます。 

今ロータリーにとって最も大きな問題は一部のクラブを除いて会員の減少に歯止めがかからないこと。私は本

年度皆様と共に実行したいことはロータリーを楽しむこと、地域社会に貢献して地球という一つの仲間で大陸を

つなぐことであります。そのためには『ロータリーを楽しもう』という言葉が合言葉になります。 

私は、「ロータリーって何ですか？」と聞かれれば、「自己研鑽と奉仕団体です」と答えます。我々一人一人が職

業奉仕を通じて地域社会に貢献していくこと、地区はクラブの計画の立案と実行について支援を致します。各ク

ラブの会員が一人一人誇りを持ち、奉仕の活動をしてゆき、他の人々に認められ、クラブ自体が生き生きとして

行かなければなりません。一人のロータリアンでできないことはクラブが実行します。クラブで出来ないことは

地区が応援します。 

 

最後に 2660 地区の 80 歳を越えられた有名な戸田孝パストガバナーが「ロータリー理解推進月間」に寄せら

れた言葉の中から 5 つご紹介して終わります。 

１．楽しく活力あるクラブにするために肩書や地位など心の鎧を脱いで、ポールハリスが自叙伝に書かれた寛大

で親しみがあり、人様のためになりたいという少年の心に戻ることです。みんな初心に戻って語り合えば楽

しい会になるに違いありません。                                   
 

２．温かい人柄になれます。ロータリアンとして歳月を重ねると人間的温かさと愛情、これは私たちがロータリ

ーに尽すより遥かに大きいものです。ロータリーは楽しみながら仲間を愛する人間になる場です。 
 

３．ロータリーの真の姿は Ｅ Ｓ Ｓ 

国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー  東 山  昕 也 様 

三条南ロータリークラブの皆さん、こんにちは。 

ただいまご紹介いただきました高田ロータリークラブ所属の

東山です。 

7 月 1 日より新年度がスタートし、ガバナー会、地区のセミナ

ーへ 3 回出席させていただきました。先ず最初に、「青少年交換

の受入・派遣オリエンテーション」、さらに「インターアクト地

区年次大会」に一泊二日で出席、一昨日は「国際フォーラム」

に出席。 

これまで馬塲信彦パストガバナーを始め大勢の方々にご指導を

いただき、この席をお借り致しまして厚く御礼申し上げます。 

本日は、ガバナーの最も重要な責任ある任務として公式訪問 



   Ｅは エンジョイ  楽しむこと 

   S は スタディ   学ぶこと 

   S は サービス   奉仕すること 

  心を許しあう仲間が毎週の例会を楽しみ、互いに学び自分を高め社会に奉仕する、このような過程を積み重

ねての人格、人間性を高めていく、トルストイの他人のために生きる人は幸せである、に勇気付けられ力を

あわせて人のため、世界のために奉仕するロータリアンであることを幸せとして感じようではありませんか。 
 

４．各自の職業を天職と心得、誠実に努力することが奉仕の原点であろうと信じ、励んでこられたロータリアン

各位に敬意を表して変わらぬ献身を願うものであります 
     

５．ロビンズ元ＲＩ会長の言葉で「ロータリーの進化は如何なる計画を実践したかよりも、そのクラブが如何な

るロータリアンを育てたか、如何なる人づくりをしたかが大切である。」 

 

 

     
 
 
 
 

 

    重点分野：会長の強調事項 
１．平和と紛争予防／紛争解決   ２．疾病予防と治療    ３．水と衛生設備 
４．母子の健康     ５．基本的教育と識字率向上    ６．経済と地域社会の発展 
「最優先事項」 

    ○ポリオの撲滅（ロータリーの最優先事項） 
 ○青少年奉仕プログラム（青少年への支援）地区の取り組みを強化する 

 
 
 

今、社会の変化と共にロータリーを取り巻く環境も大きく変わってきております。 

ＲＩと地区、地区とクラブ、ロータリーと地域、ロータリーとロータリアン、ロータリアンと正業のあり方な

ど諸問題について常に会員間で話し合って、日々変化し発展する必要があります。会員一人ひとりがロータリ

ーの魅力、本質を再認識し、“人のつながり”・地域の「絆」・家族の「絆」・ロータリアン同志の「絆」を大切

にしなければなりません。私がガバナーとして、ロータリー活動はわかりやすく会員一人ひとりの目線に立っ

た「会員のためになるロータリー」地元地域社会に最も必要とする社会奉仕を「地元社会になくてはならない

ロータリー」クラブの現状を知り、クラブの課題を再検討する「クラブの改善」の三つを念頭に置き、第 2560

地区のテーマは健康で住みやすい社会を築くため「友
き

絆
ずな

」・・地域ととも
．．．．．

に
．

と致しました。本年度はＲＩの新長

期計画を基本とし、クラブの活性化のため、会員基盤の維持を図るだけでなく、会員増強と組織の強化のため

積極的に取り組むことで、この一年が実り多く楽しい年になるよう共に頑張りましょう。 
 

●地区テーマ 

「友絆
き ず な

」･･･地域とともに 
ロータリアンの熱き心の絆を大切に友情を深め、地域社会とともにロータリー活動の歓びと魅力を広めよう。 

●基本方針 

「喜怒
き ど

哀楽
あいらく

」    人間の持っているさまざまな感情をまごころと愛で分かちあいましょう。 

   「ロータリーの課題」 
第一目標として、会員増強を取り上げたいと思います。会員の減少や高齢化、景気の低迷などは各クラブ共

通の悩みであると考えますが、会員増強はロータリー活動の出発点です。 

「創始の精神
こ こ ろ

に還
かえ

る」-ロータリーの原点- 
ロータリークラブは今から約１０５年前、シカゴでポール･ハリス達がこの運動を始めたときから、｢会員一

人ひとりが自分の事業や専門的職業の道徳水準を高め、その職業を通じて社会に奉仕する。｣事を基本理念と

してきました。 

「楽しく元気なクラブ運営」-クラブの見直し- 
魅力あるクラブづくりのために、過去１０年間の会員数、所属委員会、出席率、例会および親睦プログラム、

予算などの棚卸しを実施し、率直な意見を交換して、クラブの基盤整備と活性化を目指してください。 



 
 
 ジョヴァンニ・セガンティーニ （1858－1899）  

 ■ 「アルプスの真昼」 1892 年  

大原美術館蔵 

ロータリーの友 1987 年 9 月号表紙より 

2010－2011 年度 地区運営方針 

「熱意ある行動こそ奉仕の本質です。」 

  2010－2011 年度 数値目標 
① 各クラブの会員増強目標：年度末には各クラブ会員の純増１名以上。 

② ロータリー財団への寄付目標：１人１００ＵＳドル以上 

③ ベネファクター：各クラブ 1 名以上 

④ 米山記念奨学会への寄付目標：１人 18,000 円以上 

⑤ポリオ･プラスのチャレンジ拠金：１人２４ドル。（ＤＤＦ資金の剰余金を活用する。） 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

   

  

                          

          

東山昕也ガバナー公式訪問  於：ハミングプラザ VIP 
 

｜ガバナー、会長幹事懇談会 
｜クラブ例会 
  君が代、奉仕の理想  ロータリーの綱領  
  握手タイム      バナー交換 
  会長挨拶 幹事報告  委員会報告 ニコニコボックス 
｜ガバナー講話 
｜記念写真 
｜クラブ協議会 
 韮澤 AG 挨拶 各委員会事業計画発表 ガバナー講評 

富山県滑川市の医薬・化粧品会社

に就職しました米山奨学生 

タキ・コフィ・アルフォンソ君から暑

中見舞いのハガキが届きました。 


